

Mayor Zaragoza aboga por el diálogo para gobernar - El Mundo Castellón al Día - 11/07/2017

Mayor Zaragoza aboga por el diálogo para gobernar

El presidente de la Fundación Cultura de Paz y doctor 'honoris causa' por la UJI imparte una charla con motivo de un curso de verano

CASTELLÓN

Federico Mayor Zaragoza, presidente de la Fundación Cultura de Paz y doctor *honoris causa* por la Universitat Jaume I, ha instado a los ciudadanos a hacer uso de su capacidad de expresión y respuesta para hacer frente a los problemas actuales mediante el diálogo y

la no violencia durante su conferencia *De la fuerza a la palabra, transición histórica a la nueva era*, enmarcada en el curso de verano de la UJI *El fomento de la creatividad desde la pedagogía y la filosofía para la paz con niños y niñas*.

Mayor Zaragoza ha señalado que la historia de la humanidad está basada en la fuerza y el poder absoluto masculino y que, incluso las mujeres que han llegado al poder lo han ejercido inspiradas en la forma de gobernar de los hombres en vez de utilizar sus facultades inherentes. «Esto está cambiando y ahora podremos ver cómo la mujer se afianza como piedra angular de una nueva era. La mujer en esta



Federico Mayor Zaragoza, ayer, en la UJI en Castellón. EL MUNDO

transición de la fuerza a la palabra es crucial porque hay muy pocas mujeres que defiendan la violencia», ha afirmado.

Por otra parte, ha reflexionado sobre la capacidad desmesurada que tienen los seres humanos de pensar, imaginar, anticipar e innovar y «esta facultad creadora no solo es lo que más define a todo ser humano sino que constituye nuestra esperanza porque todo tiene remedio pero hay que buscar la solución».

En este sentido, ha hecho alusión a Nelson Mandela señalando que ya mostró que «la única solución es el abrazo, la conciliación y que todos seamos iguales en dignidad. Si esto lo creyésemos ya estaría casi todo resuelto». No obstante, ha apuntado que esta capacidad de crear se adquiere a través de las propias reflexiones y la toma de decisiones pero «nos estamos convirtiendo en espectadores ofuscados en lugar de ser personas donde cada uno decide en función de sus propias meditaciones».